



« Marie enfanta son fils premier né, l'enveloppa de langes et le coucha dans une crèche parce qu'il manquait de place à l'auberge » Lc 2,7

Voici le message formulé à l'issue de la rencontre débat sur le logement proposé par l'Association « Intercité de la Charentonne » de Bernay :

Nous souhaitons pour notre ville, des logements décents, sans parcours du combattant : aujourd'hui trop souvent il manque des logements sociaux, les démarches sont longues et compliquées pour les obtenir et le loyer est élevé par rapport aux ressources.

Nous souhaitons une vie relationnelle plus fraternelle dans nos cités où chacun se respecte : non à l'incivilité et au bruit. La précarité entraîne souvent les familles au surendettement. Nous souhaitons que chaque foyer puisse avoir une aide efficace pour retrouver sa dignité.

A Bernay de nombreuses personnes œuvrent dans des associations et se préoccupent de ce mal être et des difficultés du logement.

Dans l'une de nos cités, une expérience voit le jour : une architecture plus humaine avec de petits immeubles et une cour intérieure pour le jeu des enfants.

Nous faisons nôtre cette conviction :

« La dignité humaine passe par le logement

Pour habiter le monde UN TOIT POUR TOI, UN TOIT POUR TOUS !